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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 港湾行政について 

(1) 横須賀港上半期貿易概況に対する印象について 

(2) 新港について 

ア 完成自動車の積み出し港が新港から常陸那珂港へシフトを

開始したことについて 

(ｱ) 同シフトの情報を得た時期及び当時のユーザーへの対応

について 

(ｲ) 同シフトの具体的な開始時期について 

イ 港湾利用料について 

(ｱ) 自動車輸出に依存している実態に対する認識について 

(ｲ) マグロ輸入拡大の可能性について 

ウ 新港の活用に向けた方策について 

(3) 久里浜港について 

ア 施設・能力を踏まえた経営資源を集中する分野について 
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イ 物流拠点としての構想について 

ウ フェリー航路誘致の現状について 

エ 日本遺産に認定された旧軍港４市回遊航路創設への取り組

みについて 

オ 産業への活用について 

(ｱ) 東京電力への石炭受け入れ港としての利用提案について 

(ｲ) 同社の焼却灰再利用に関する物流の提案検討について 

(4) 港湾行政を政策推進部の主導で行うべきとの考え方について 

(5) 本市行政において政策推進部が担うべき役割について 

 

２ ペリー記念館について 

(1) 現在の同記念館の評価について  

(2) 「人を引きつける」記念館とするために行ったこの半年間に

おける検討内容について 

(3) 展示内容の充実に向けた具体的な方策について 

(4) 自然・人文博物館や図書館が所有する資料を同記念館で閲覧

できる工夫の必要性について 

(5) 同記念館における展示物の所管変更について 


